

## Für kreative Gartengestaltung

Beratung  
Planung  
Ausführung



Fax 031 741 54 67

### Einschreiben

Staat Freiburg  
Justizrat JR

**Herrn Adrian Urwyler**

**Präsident**

Place de Notre-Dame 8 /CP 1642  
1701 Fribourg

Flamatt, 21. Juli 2017

### Brandfall an der Industriestrasse 52/54, 3175 Flamatt / Jahr 2014

Sehr geehrter Herr Urwyler

Auf mein Schreiben vom 16. Mai 2017 haben Sie reagiert und mir freundlicherweise die Unterschriftenlisten i.S. Einleitung eines Amtsenthebungsverfahrens gegen die Staatsanwältin Chr. Dieu-Bach zurückgesandt. Besten Dank hierfür.

Leider hat mir nun auch die Staatskanzlei Freiburg nicht weitergeholfen und mit Schreiben vom 04.07.2017 mein Gesuch, eine Initiative einzuleiten, mit welcher ich die Staatsanwältin Frau Chr. Dieu-Bach ihres Amtes zu entheben gedachte, abgelehnt. Ich erlaube mir, Ihnen den Entscheid als Beilage zuzustellen.

Dass Sie mich am 07.03.2017 bei Ihnen im Büro in Freiburg empfangen haben, war nett und dafür habe ich mich ja auch bei Ihnen bedankt. Wir hatten Gelegenheit, einander kennen zu lernen und Sie haben sicherlich bemerkt, dass ich durch und durch ein Unternehmer bin und deshalb bestimmt nicht daran denke aufzugeben und meinen langjährigen Betrieb zu schliessen.

Ich habe nie, so auch nicht an der gemeinsamen Besprechung, eine Antwort auf mein Schreiben vom 13.02.2017 erhalten, dies obschon ich Sie am 01.03.2017 nochmals schriftlich darum gebeten, dies nachzuholen. Ich bin enttäuscht, nicht zuletzt deshalb, weil mich Herr Nicolas Bürgisser persönlich (ehemaliger Oberamtmann des Sensebezirks) an Sie verwiesen hat und mir damals versicherte, dass Sie die richtige Anlaufstelle sind. Das habe ich dann ja auch getan..... gebracht hat dies bis heute nichts! Fazit: Anstelle seriös zu Untersuchen und pflichtbewusst zu Arbeiten wird auf allen kantonalen Instanzen das Minimum oder gar nichts getan, denn es ist ja einfacher, Beschwerden von Klägern mehrmals abzuweisen, um ihn dann, wie in den meisten Fällen, nach Lausanne zu entsenden. In den meisten Fällen geht diese Taktik auf.....



Seite 2 (Bf. An Justizrat, A. Urwyler, Freiburg, vom 21.07.2017)

Ein sehr guter Bekannter von mir, er ist Gemeindepräsident einer grösseren Gemeinde im Kanton Bern, sagt mir ganz klar und deutlich, dass die zuständigen Behörden im Kanton Freiburg gar nicht gewillt sind, etwas zu tun. Dieser Umstand ist unakzeptabel, nicht nur in meinen Fall, sondern auch für alle anderen davon betroffenen und bekannten Fälle und somit die vom Staat Freiburg im Stich gelassenen Bürgerinnen und Bürger dieses Staates!

**Ich will deshalb eine schriftliche Antwort von Ihnen, weshalb Sie Ihre Aufgabe als Justizrat nicht erfüllen.**

Für Ihre Bemühungen im Voraus besten Dank.

Freundliche Grüsse

**Nino's Gärten**

Nino Ruch